

NZZ – 14 JUIN 2006

Stärkung der Konkordanz dank neuem Bundesratswahlverfahren

Die heutige Bundesratswahl sorgt für einmal in der jüngeren Geschichte der Schweiz weder für eine Überraschung noch für Nervenflattern. Doris Leuthard wird als offizielle Bundesratskandidatin der CVP mit Unterstützung aller Bundesratsparteien in die Landesregierung gewählt werden. Da in den letzten Wochen schon so viel über die neue Bundesrätin geschrieben wurde, kann nach erfolgter Wahl der Fokus auch wieder einmal getrost auf institutionelle Fragen gelenkt werden.

Genau zwei Jahre ist es her, dass die eidgenössischen Räte die Staatsleitungsreform an den Bundesrat zurück